

## 一般質問通告書

平成22年 3月11日

4番 藤村賢一 議員

項目	要 旨	答 弁
住宅用火災警報器設置の進捗状況は	<ul style="list-style-type: none"> <li>・高齢者宅は進んでいると思われませんが、基準に合った設置率なのか、また公営住宅等を除いた一般住宅の設置率は</li> <li>・設置しない場合のペナルティー（罰則）は</li> <li>・今後の啓発活動等の対策は</li> </ul>	町 長
医師、看護師確保対策として	<ul style="list-style-type: none"> <li>・町長直属の職員を配属し、医師、看護師の確保のためその職に専任されてはと思うが</li> <li>・町の看護師、准看護師に対する奨学金制度の利用状況は</li> <li>・奨学金制度のPR不足と思われるが</li> <li>・看護師さん発掘方法に、子育て支援として、子供の院内保育、保育園等の活用は</li> </ul>	町 長
浴衣(黒松内音頭)の新規購入について	<ul style="list-style-type: none"> <li>・郷土芸能である黒松内音頭を文化遺産とし、その他イベント等におおいに活用してはと思うが</li> <li>・新規購入の助成はどの程度ですか、また、行事に間に合いますか</li> <li>・現在高齢などの方で眠っていると思われる浴衣を発掘しての利用方法は</li> </ul>	教育長

黒 松 内 町 議 会

## 一般質問通告書

平成22年 3月11日

8番 蛭沢儀弘 議員

項目	要 旨	答 弁
平成22年度施策について	<ul style="list-style-type: none"> <li>・直営ハム、ソーセージ等の事業や第3セクター、商工会支援については、財政面から見直しをする時期に来ているのでは</li> <li>・社会福祉法人等と連携し、働ける職場の拡大を優先するべきではないか</li> </ul>	町 長
国保病院について	<ul style="list-style-type: none"> <li>・医師の確保を最優先にすべきであるが、医師確保の見通しと今後の診療体制は</li> </ul>	町 長

黒 松 内 町 議 会

## 一般質問通告書

平成22年3月11日

6 番 菅 一 議員

項 目	要 旨	答 弁
道道大成黒松内停車場線の徐排雪の見直しについて	<ul style="list-style-type: none"> <li>1～10区や駅前通りなど、流雪溝が設置されている歩道の除雪を町で行うべきではないか</li> <li>少なくとも何らかの事情で住民が流雪溝へ投雪できない所は、町が責任をもって排雪すべきではないか</li> </ul>	町 長
町道記念線の街路樹について	<ul style="list-style-type: none"> <li>記念線を改良した際に、歩道に街路樹を植えたが、夏には落葉の手入れ、冬には除雪の邪魔になり、住民も困っており、別な場所に移動すべきでは</li> </ul>	町 長

黒 松 内 町 議 会

## 一般質問通告書

平成22年 3月11日

7 番 岩 澤 史 朗 議員

項 目	要 旨	答 弁
みんなで歩むまちづくり条例（自治基本条例）について	<ul style="list-style-type: none"> <li>黒松内町の憲法とも言うべき大事な条例であることから、全町民の意見を反映した内容とするため</li> <li>1) アンケート調査</li> <li>2) フォーラム</li> <li>3) 学識経験者の意見</li> </ul> など広範な意見を聞くことを検討すべき	町 長
特定健診の拡充のために無料化とシステムの検討について	<ul style="list-style-type: none"> <li>町民の健康と医療費の削減のために特定健診制度を通年「6月～11月」とし、拡充できないか</li> <li>システムが他の保険と同じように、医療機関の窓口払いとなるように検討すべき</li> </ul>	町 長
黒松内町の医療体制について	<ul style="list-style-type: none"> <li>国保病院の医師確保と役割について、町行政としての責任を明確にいつまでどうするのか。</li> <li>今後の課題についての対策を</li> </ul>	町 長

黒 松 内 町 議 会

## 一般質問通告書

平成22年3月11日

2番 戸澤和幸 議員

項目	要 旨	答 弁
安全な道路管理について	<ul style="list-style-type: none"><li>・町道目名線（中ノ川～黒松内）において、最近健康ウォーキングをする人が増えており、農作業機械が往来する際の安全対策を講じる必要があるのでは</li><li>・町道栄線（目名～トワヴェール）において、農作業機械が往来する際に、見通しが悪い箇所に待避所かカーブミラーを設置してはどうか</li></ul>	町 長